

新潟民医連に加盟する法人・事業所の取り組みを紹介します。

2024年6月19日（水）

発行者：宮野 大

平和行進「鼠ヶ関（山形県鶴岡市）」で引き継ぎ 初日は県連2名、労組1名、友の会事務局1名が参加

6/17(月)、山形と新潟の県境である、鼠ヶ関で平和行進の引継ぎをしました。この日は県連事務局の医学生担当2名、民医労1名、新津友の会事務局1名の4名が参加しました。引継ぎ集会には新潟より10人、山形より10人程度が集まりました。

初日の6/17は鼠ヶ関から村上市役所の間を宣伝行動しました。今後は県内を南下し、6/28に新潟・長野県境で、長野に引継ぎをします。

県連事務局からの参加者の感想

○今回初めて、山形と新潟の平和行進の引継ぎに参加しました。参加して、来年(2025年)の被爆80年に向けて核兵器のない平和な世界に向かうにはどうすれば広められるのかと思いました。

○昨年に引き続き平和行進に参加しました。今回は引継ぎ式の中で発言する機会があり、核の脅威のない平和な世界に向けて、全世代から声を上げていくことが大事であるとお伝えしました。

【主な行進日程】

○秋葉区(6/21) ○西区(6/22AM) ○中央区(6/22PM)

○長岡市(6/26PM)

最寄りの各事業所からの参加をお願いします



引継ぎ集会の様子



山北支所前での様子

平和行進とは・・・1958年以来毎年、核兵器の廃絶をめざし、8月に広島・長崎で開催される大会にむかって全国で行進しています。被爆者の苦しみを二度と繰り返さないために、核兵器はなくすしかありません。一歩でも二歩でも、一緒に歩きましょう。